
 

   
 
 

 
FACULTAD DE ARTES Y EDUCACION FISICA 

DECANATO 

 

 
ACTA CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES Y EDUCACIÓN FÍSICA, SESION N°003 

 
En Santiago, 07 de marzo 2023, siendo las 14:35 horas, se reúne el Consejo de Facultad, en sesión ordinaria, bajo la 
presidencia de la Decana Dra. Verónica Vargas Sanhueza. 
Actúa como Secretario de Facultad el Dr. César Osorio Fuentealba.  
 

La sesión se desarrolla de modo presencial.  
 

Presentes 
Decana:        Dra. Verónica Vargas Sanhueza 
Secretario de Facultad:       Dr. César Osorio Fuentealba 

Director Departamento de Artes:      Mg.Víctor Hugo López Sandoval 

Director Departamento de Educación Física Deportes y Recreación: Mg. Gonzalo Zapata Vera  

Director Departamento Kinesiología:    Mg. Antonio Edwin López Suárez 

Director Departamento de Música:      Mg. Guillermo Vergara Carvajal  

Académica Representante Artes Visuales:     Mg. Beatriz Katerina Casabona Negrete 

Académico Representante DEFDER:    Dra. Caterina Joanna Fazzi Gómez 
Académico Representante Departamento de Kinesiología:   Dr. Joel Álvarez Ruf 

Académico Representante Departamento de Música:   Mg. Andrés Núñez Mora 

 

Invitados (as):   

Representante ante Junta Directiva UMCE     Prof. Giselle Garat LY  

Representante del Dpto. F. Pedagógica    Prof. Andrés Marió 

 

Aprobación del acta anterior, sin observaciones 

1. Información Institucional 

Acreditación institucional está la nómina de pares evaluadores del proceso de acreditación institucional, en reunión con 

la Sra. Rectora señaló la necesidad de alinear el discurso respecto del informe de acreditación, la Decana solicitó a la 

Rectora, que aquella información que no está contenida en el informe, sea socializada para tener una posible respuesta 

frente preguntas de pares evaluadores. 

Pares evaluadores 

Luz María Pérez, académica/investigadora, Presidenta de la comisión de pares evaluadores. 

Moisés Falcón economista 

Estela Miranda, par evaluador internacional, Decana de la Fac. de Educación, de la U. de Córdoba, Argentina 

Gladys Jiménez, Académica de la PUCV. 

 

Matrículas Decana informa que no ha llegado la información desde registro curricular de las matrículas de primer año 

2023, la decana destaca el aumento de matrículas en algunas carreras de la Facultad, se insistirá en solicitud de 

información. 

Concursos Públicos, contratos, la plena tramitación no se ha concluido, hubo error en el procedimiento y desde el 

Decanato, se solicitó que los contratos inicien vigencia desde el 01 de marzo de 2023. 

Asimilaciones y envío de contratos, el proceso fue realizado conforme y enviadas las solicitudes de contratos a honorarios 

Decana informa que la VRA envió observaciones al segundo llamado a concurso del DEMUS 

Infraestructura la Decana informa de las dificultades de los procesos de licitación pendientes de los Dptos. de la Facultad, 

por razones de RRHH han influido en el normal funcionamiento de los procesos de licitación. Francisco Gutiérrez, es el 

nuevo jefe de adquisiciones, quien se reunió con la Decana para solicitar un informe del estado de avance de las 

licitaciones pendientes. Se iniciaron las obras en las canchas detrás del DAVIS proyecto de la DAE. 
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La Prof. Casabona, señala que es importante agilizar el baño para personas en situación de discapacidad. Prof. VH. López 

señala, que la estudiante en situación de discapacidad se cambió de carrera.  

Prof. Casabona, plantea reslizar arreglos que permitan utilizar de mejor el baño 

 

2. Información Facultad 

 

Pendientes: 

Faltan nombres para la HJD 

DEFDER propone al Sr. Leopoldo Soto Norambuena, la Decana solicita el CV del Prof. Soto 

Se informa que la Prof. Beatriz Casabona, cumplió su período en el Consejo de Facultad, se solicita al DAVIS nombrar 

nuevo representante. 

 

Prosecución de estudios, la VRA se comprometió a iniciar el proceso de construcción microcurricular en marzo. 

La Prof. Casabona, pregunta dónde se obtiene información de la prosecución de estudios a posibles postulantes. La decana 

planteó la misma inquietud a la VRA respecto a la información (preguntas frecuentes) y se solicitó información para la 

que la Secretaria administrativa pueda orientar a posibles postulantes, la información no ha sido enviada a la fecha. 

 

Boletín de investigación de la Facultad, a partir de abril se enviará boletín a todas las personas de la FAEF. Será un 

espacio para que los Dptos. Puedan comunicar sus avances en investigación. 

Del 10 al 13 de octubre de 2023, se realizará la conferencia Regional Panamericana de Educación Música, a cargo del Prof. 

Carlos Poblete del DEMUS. 

3. Varios 

El Decanato está sin secretaria administrativa por licencia de la Sra. Pía Rojas 

Prof. Zapara informa que hay solicitud de la Esc. De Suboficiales para uso de espacios deportivos 

Prof. Zapata informa que la infraestructura de la UMCE para Santiago 2023, se entregará el 14 julio y se avanza en el 

contrato para la mejora de los espacios. 

La Decana se reunió con el ingeniero jefe de infraestructura de Santiago 2023, en enero para solicitar espacio para la 

muestra de obras de arte para personas ciegas y de baja visión, se conversó con la Jefa de Gabinete de Rectoría para ver 

el avance y la posibilidad de realizar este evento cultural, con otras fuentes de financiamiento. Prof. Zapata señala el 

tema la circulación de las personas durante los Panamericanos/Parapanamericanos, Stgo. 2023. 

Prof. VH. López insiste en la ejecución de las obras de infraestructura de DAVIS. Se refiere al instructivo de la VRA 

relacionado con los horarios de clases, se solicita que se envié los bloques horarios y no el documento enviado. Prof. 

Zapata señala que los horarios no coinciden con los de UCampus. 

La Decana comenta sobre las solicitudes de dos estudiantes del DEMUS para realizar práctica en regiones, a la fecha no 

hay respuesta desde la VRA.  

Siendo las 15:55 h se da término al Consejo de Facultad.   
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